## **EDITORIAL**

La realización del Tercer Coloquio Internacional: "Ética y Estética. De Grecia a la modernidad", en la ciudad de La Plata, entre los días 10 y 13 de junio de 2003, constituyó una circunstancia sumamente importante para las actividades del Centro de Estudios de Lenguas Clásicas. Área Filología Griega, de la Universidad Nacional de La Plata, porque tanto la aparición del Volumen 10 de la revista Synthesis como la realización del Coloquio resultan la manifestación externa de la inalterable responsabilidad y compromiso que los miembros del Centro de Estudios de Lenguas Clásicas. Área Filología Griega tenemos ante las dificultades propias de las situaciones socio-económicas adversas de nuestro país. La escasez de medios fue suplida con trabajo infatigable y el entusiasmo de un grupo de trabajo que se autoconvocó hace ya doce años, para consolidar una idea de excelencia académica. Todos juntos sostenemos la continuidad de una convicción humanista a la que públicamente hemos adherido y que va más allá de la Universidad y del país.

Deseamos manifestar nuestro agradecimiento a todos los colegas argentinos y del exterior, especialmente a los profesores invitados y a los colegas de Universidades argentinas y latinoamericanas, por su participación en el Coloquio. La convocatoria superó con creces nuestra expectativa y nos compromete aún más para sostener la continuidad trienal de los Coloquios, cuyo prestigio debemos a todos cuantos han participado en ellos.

También agradecemos profundamente a Dora Pozzi, por su inclaudicable asistencia científica y humana, a Gregory Nagy, Claude Calame, David Konstan, Deborah Boedeker y Casey Dué por su inestimable colaboración y su solidaria respuesta a nuestra solicitud de ayuda en circunstancias difíciles para el desempeño académico y la investigación científica. También agradecemos a todos los que nos hicieron llegar sus palabras de aliento y su valiosa colaboración personal, mediante el envío de sus artículos, para hacer posible nuestra actualización. Resulta para nosotros muy alentador comprobar que gran parte de nuestros colegas comparte la idea de que los clasicistas somos socios en la empresa de la

cultura y de nuestro esfuerzo y solidaridad pueden depender muchos éxitos futuros de la tarea educativa en el mundo.

Nos complace comunicar que la revista *Synthesis* ha sido invitada a formar parte del portal **Red AlyC** (Red de revistas Científicas de América Latina y El Caribe), en el Área de las Ciencias Sociales y Humanas "por ser considerada como formadora de opinión y tradición en el ámbito de la lengua y la literatura identificada como una de las 100 revistas con mayor relevancia en la región latinoamericana".

Con la aparición del volumen 10, ratificamos la propuesta inicial de la revista: fidelidad a nuestras convicciones de aspirar a la excelencia del trabajo intelectual y de impulsar la vinculación fructífera entre los especialistas de la República Argentina y del exterior.

Synthesis se encuentra incluida en LATINDEX, una database a la que se ingresa la búsqueda de la publicación por tema, título, editorial o país, cuyo URL es <a href="http://www.latinde.unam.mx/catalog/index.htlm">http://www.latinde.unam.mx/catalog/index.htlm</a> y en TOCS\_IN (Table of Journals of interest to Classicists), una database creada y mantenida por los Profesores R. Kallet-Marx y Philippa Matheson, de la Universidad de Toronto, donde se pueden examinar los índices de todas las revistas registradas, y se pueden buscar artículos por nombre de autor, título o palabra clave. El URL es <a href="http://www.chass.utoronto.ca/amphoras/tdata/inform.toc">http://www.chass.utoronto.ca/amphoras/tdata/inform.toc</a>

La Dirección Agosto de 2003